
Pedra de Construção Espiritual nº 26  

Um cristão vive 
Através de uma lei real?  

 

Tiago 2: 8, 

“Se cumprirdes a lei real segundo a Escritura, amarás o teu próximo como a ti mesmo, fazes 
bem”. II Tessalonicenses 2:7-8, “…E então será revelado aquele Iníquo…”  

Deuteronómio sendo uma palavra grega que significa "duas leis", a palavra Deuteronómio. E 
Deus tem duas leis. 

 E uma delas é a lei da morte, ser desobediente à Sua Palavra. Descobrimos que, quando Eva 
desobedeceu a Sua Palavra, isso trouxe morte. Isso é uma das Suas leis: "No dia em que dela 
comeres, nesse dia morrerás". (Gen 2:15-17). 

E então Ele tem outra lei, que é a lei da Vida, para ser obediente, se você não fizer essas 
coisas. Guardando a Sua Palavra, você viverá (Rom 8:1-2). Tudo se resume a duas coisas, no 
meu modo de pensar, ou seja, manter Sua Palavra ou desobedecer a Sua Palavra.  

Uma dessas leis foi dada no Monte Sinai (Exo 19+20:1-21). Essa é a lei da morte. A outra lei 
foi dada no Monte Calvário, onde foi dada a lei da Vida, por meio de Cristo Jesus (João 
19:17-30). Ele também tem duas alianças. 

Ele tinha uma aliança com Adão, o primeiro homem na terra. E esse pacto estava em condições, 
"Se você fizer isso e aquilo, eu farei isso e aquilo." Adão teria algo a fazer para manter esta aliança 
viva diante de Deus. Ele teve que ande nos caminhos de Deus, guardando toda a Sua Palavra, 
não quebrando uma Palavra. 

Mas então Ele fez outra aliança, e essa foi com Abraão. Este aliança não estava sob condições, 
mas era incondicional. Deus deu o aliança com Abraão, nenhuma corda amarrada a ela, de forma 
alguma. Incondicional! Não, "eu vou". "Eu tenho! Eu já fiz isso." (Gen 15). 

E essa é a lei pela qual os cristãos devem viver. Não é o que fazemos 
nós mesmos, mas o que Ele fez por nós. Cristo já foi sacrificado. 
Não, “Ele será”. Ele tem sido! É um produto acabado. Ele viveu, morreu, ressuscitou 
novamente, ascendeu ao céu, voltou na forma do Espírito Santo 
(João 16:12-23). Então, é uma obra consumada, com Deus. Cristo, não conhecendo pecado, 
tornou-se meu pecado; para que eu pudesse estar em Seu lugar, Ele tomou o meu lugar (II 
Cor.5:21). Eu estava nele, no Calvário, quando Ele morreu (Rom 6:6). Lá eu devo morrer com 
Ele, para viver. Porque a lei do pecado e da morte está no corpo, você tem de morrer (Joa 
12:24-25; Rom 7:18-25), para ser reconciliado com Ele. [1] 
 
Jesus disse que Sua Palavra era uma Semente que um semeador saiu para semear. Agora, estamos 
todos familiarizados com isso (Mt 13:1-43; Lc 8:11). Observe, então, este Palavra, sendo uma 
Semente. Mas, lembre-se, a semente está apenas produzindo uma nova vida quando morre. 
E essa é a razão pela qual foi tão difícil para aqueles fariseus entenderem nossa Senhor Jesus 
Cristo, porque eles estavam debaixo da lei. E a lei era o Palavra de Deus em forma de semente. 
Mas quando o Verbo se fez carne, e tornar-se, não lei, mas graça (João 1:14). Agora, graça 
e lei não podem existir ao mesmo tempo. Porque, a graça está tão acima da lei, a lei não está 



nem no foto. E, portanto, é tão difícil para os fariseus morrerem para sua lei, para que a graça 
pudesse nascer. Mas deve ir. As duas leis não podem existir ao mesmo tempo (Rom 8:1-2). [2] 

E isso é exatamente o que Deus tem, duas leis diferentes. E um deles é uma lei da morte, e a 
outra é uma lei da Vida. Deus tem duas leis. Seguir Ele, e servi-Lo e adorá-Lo, é Vida; rejeitá-
la é a morte. Lá são duas leis em Deus. 

Agora, uma dessas leis foi reconhecida ao mundo, no Monte Sinai. Deus deu a lei a Moisés e 
Israel (Det 5). Não que a lei pudesse ajudá-los, mas a lei apenas apontou para eles que eles 
eram pecadores (Romanos 7:7-18). Até aquele momento, eles não sabiam o que era pecado, 
até que tinha uma lei. Não pode haver lei sem pena. Uma lei não é uma lei, sem penalidade. 
Assim, portanto, "A transgressão da lei é pecado (Rom.5:12-21), e o salário do pecado é a 
morte" (Rom. 6:23). Portanto, até que Deus fez deles uma lei, nenhuma transgressão lhes foi 
imputada. Se não houver lei aqui que diz que você não pode correr mais de vinte milhas por hora, 
então você pode correr mais de vinte milhas por hora. Mas quando há uma lei diz que você não 
pode fazer isso, então há uma lei e uma penalidade por trás disso. 

Agora, a lei da morte foram os mandamentos dados no Monte Sinai, que disse ao homem que 
ele era um pecador. E, para transgredir a lei de Deus, ele morreu. Mas não há salvação na 
lei. Só um policial poderia colocar você na cadeia; não tinha nada para trazer você para fora. Mas 
então Ele deu outro lei, que foi no Monte Calvário (João 19:17-30), onde o pecado foi 
contado em Jesus Cristo, e ali a penalidade foi paga (Isaías 53:4-5). Sem lei, "mas pela graça 
sois salvos" (Efésios 2:8-9), pela graça de Deus, por predestinação da presciência de Deus de seu 
ser (Rom 8:29-30). [3] 

Moisés representava a lei. Os profetas representavam sua justiça. Nós não podíamos viver pela 
Sua lei. Não poderíamos viver pela Sua justiça. Não peço justiça; eu quero misericórdia, não 
justiça. Eu não posso guardar sua lei, e não posso cumprir sua justiça; mas eu preciso de sua 
misericórdia (Efésios 2:4-5). E Deus disse que a lei e a justiça foram encontradas Nele. “Ele é 
Meu Filho amado. O Único." (Mat. 17:1-8). [4] 

Deus disse (no Antigo Testamento) que se um homem fosse pego em adultério, ou uma mulher, 
leve-os para fora e apedreje-os até a morte. Isso resolveu. Ver? Se ele até foi pego pegando o peso 
de uma vara, no dia de sábado, "Leve-o e apedrejá-lo.” Eles viviam por isto então. E agora, veja, 
nós não os temos tipo de leis hoje. Mas o cristão, a igreja, com o que estou falando, isso a lei de 
Deus está em seu coração (Heb 10:14-18). Ver? Você não tem vontade de fazê-lo (Heb 10:1-
2). Está aqui dentro. Você quer guardar a lei de Deus para perfeito. Não importa o que seja, 
você quer ser exatamente o que... Se Deus precisa de um capacho na porta, Ele quer que você seja 
esse tapete , você está tão feliz por ser este. Não importa o que seja, você quer ser o tapete. Ver? 
Qualquer que seja Deus quer que você faça, é isso que você quer fazer, porque é Deus. 
Agora, é aí que você realmente encontra seu verdadeiro, genuíno e verdadeiro amor por 
Deus (Rom.5:5). [5] 

Quão horrível era o pecado. Que horrível, não era, mas o que é agora. E se que estava debaixo da 
lei e Cristo veio para engrandecer a lei... Ele disse, "Vocês ouviram que foi dito por eles dos 
tempos antigos: Não matarás... mas eu vos digo: Qualquer que se irar contra seu irmão sem 
motivo, estar em perigo de julgamento": ampliou. "Você ouviu que foi dito por os de antigamente, 
não cometerás adultério (esse foi o ato), mas eu digo a vós, que todo aquele que olhar para uma 
mulher para a cobiçar, cometeu adultério": ampliou milhares de vezes. quatorze gerações para 
que isso desapareça então, e quando a lupa de Deus jogada sobre ela? (Mat 5:21-30). [6] 

O que Paulo quer dizer com liberdade e liberdade em Cristo? De que maneira liberdade da lei? 
(De acordo com Gal. 5:1-26). 



Bem, você não está vinculado por lei. Vou explicar da maneira natural. Por exemplo, aqui diz: 
desça a rua, trinta milhas por hora é tudo o que mais rápido você pode ir. Tudo bem agora. Agora, 
se eu descer a rua quarenta milhas e hora, estou condenado pela lei. Mas se eu descer a rua apenas 
trinta milhas uma hora, não estou sob a lei. Ver? Isso é liberdade em Cristo, o mesmo coisa. 
Você não está sujeito à lei enquanto... Se eu não roubar, mentir, fumar, cometer adultério, 
qualquer uma dessas coisas ali, não estou preso a nenhuma lei. Ver? Eu estou livre da lei; Eu 
estou em Cristo. [7] 

Suas leis exigem sua justiça. E uma lei sem penalidade não é lei. Se eu disser, fez uma lei aqui 
na cidade, "É multa passar o sinal vermelho", e então não há penalidade para isso, você apenas 
continuaria passando as luzes vermelhas. Mas tem que haver uma penalidade. E a penalidade da 
lei de Deus, para rejeitar Seu programa, é a morte. E tinha que haver uma morte, então tinha 
que ser paga. [8] 

Esse é o propósito de Deus para Jesus Cristo, era se expressar, tomar Suas Próprias leis e 
viver por suas leis, e cumprir sua lei, pela morte. E Cristo, Deus, morreu em carne, a fim de 
condenar o pecado na carne (Rom 8:3), para que Ele pudesse trazer para Si uma Noiva 
gloriosa, redimida de volta, que creia somente na Palavra de Deus; e não trocá-lo, como Eva 
fez, por conceções intelectuais do homem. Você vê? E todo o propósito então é deixado em Jesus 
Cristo, para se tornar Deus Ele mesmo para receber a penalidade de Sua Própria lei, a 
morte, para morrer, para redimir a esposa que foi perdida por rejeitá-Lo. [9] 

Agora escute. Se você realmente nasceu do Espírito de Deus, isso significa tudo para você. Ver? 
Não é um livro de regras. Você não vive nenhuma lei. Você vive pela graça de Deus, o Espírito 
de Deus (Gal 5:22). [10] 

Uma pessoa que vive sua vida para si mesma, vive uma vida egoísta. Nós devemos viver para 
os outros: "Levai as cargas uns dos outros e assim cumprir a lei de Cristo.” (Gálatas 6:2). E nós 
temos que ter um sentimento um pelo outro. portanto, quando você faz tudo o que sabe fazer, 
então quando você se deita à noite, bem, você tem o consolo de saber que deu o seu melhor. Eu 
não posso fazer todos acreditarem. Isso é impossível. Jesus não poderia fazer isso quando Ele 
estava na terra. E eu sei que haverá apenas alguns que crerão. Mas se qualquer coisa que eu 
possa acrescentar para ajudar o Evangelho, esse é o meu dever de estar aqui, é tentar para ajudar 
alguém ao longo do caminho. [11] 

"E os que são filhos de Deus são guiados pelo Espírito de Deus." (Romanos 8:14). Então, quando 
o elemento humano se apaga, e o Espírito de Deus preenche esse vacância, onde você se esvazia, 
então será quando a Igreja em Sua  poder da ressurreição do Senhor Jesus, andará em Seus passos, 
em Sua Poder, em Seus pensamentos, em Seu Ser, em Seu mover... Você entende o que quero 
dizer? Então seus pensamentos se tornarão palavras, e as palavras se tornarão materiais. Foi 
quando a Igreja em seu poder... Eu creio que está em seu caminho, que quando a Igreja estiver 
tão envolvida em Cristo, o Espírito Santo, a humanidade tão longe de si mesma, que eles 
não vêem a si mesmos, não têm pensamentos senão servir a Deus. E seus pensamentos seguem 
em frente. Eles recusam as coisas do mundo. Eles apenas se movem no Espírito, viva no 
Espírito, mova-se no Espírito, ande no Espírito, então cumprir a lei de Cristo (Rom 8:1-2). 
Então o amor de Cristo no ser humano coração, movendo-se no Espírito Santo, aquela grande 
e maravilhosa Igreja sairá com poder e Divindade; porque a Divindade será revelada nos seres 
humanos pelo Espírito Santo levando a efeito o pensamento de sua mente. [12] 

Há uma lei, há uma lei dada entre tudo. Você sabe, um peixe tem uma lei. E aquele peixe pode 
ficar aqui na água, e ele tem uma lei dentro dele. Se ele simplesmente deixar de lado essa lei que 
está nele, ele pode afundar até o fundo do mar: não vai incomodá-lo nem um pouco; não vai 
quebrar uma célula. Você tenta fazer isso. Essa lei não está em você. Você não pode fazer isso, 



mas o peixe pode. Ele esvazia-se desse ar, de tal forma que pode; não há nada nele para estourar 
aberto. E ele é feito dessa maneira; ele sabe disso, e ele pode fazer cumprir essa lei para levá-lo 
direto ao fundo do mar e depois levantá-lo novamente. Oh, havia uma lei em Cristo; essa lei 
está no homem. Você pode enterrá-lo para a sepultura mais profunda, ou o mar mais profundo, 
ou o inferno mais baixo; existe uma lei do Espírito de Deus, isso o levantará novamente. Ver? 
(João 5:28-29). Um pássaro tem uma lei. Agora, o material de seu corpo; é terrestre, se põe na 
terra aqui; mas tem uma lei dentro de si, que a maneira como abre suas asas, pode voar a prumo 
fora de vista. Isso é contra a ciência. Eles afirmam que é terrestre; a gravitação tem que mantê-lo 
aqui. Mas pode desafiar a gravitação, levantar-se imediatamente 

isto, e vá direto para fora; porque tem que colocar aquela lei que está nele para funcionar; e 
é construído para possuir essa lei.  

Agora, temos uma lei, a lei da Vida em nós. A única coisa que você tem que fazer... Você é 
feito, e nascido, e colocado aqui no Corpo de Cristo como filhos e filhas de Deus (1 Coríntios 
12:13). Você não tem que "bater" até o diabo. Temos uma lei; essa é a lei do Espírito Santo. A 
única coisa que você tem que fazer, é saber deixar ir e deixar Deus. Você continua lutando 
contra isso, e nunca vai funcionar. Quando você deixa ir e deixa Deus, isso é tudo... (Salmo 
37:5-7) 

Se o peixe dissesse: "Espere, vou recuperar o fôlego muito bem; vou respirar um pouco oxigénio 
em mim, e vou ver se consigo descer." Não, ele faz isso, ele vai estourar abrir. Ver? 

O pássaro diz: "Vou ver o quão rápido posso correr até aqui, e talvez eu leve não, ele não fará 
isto; ele cairá. Vêem? Ele tem que saber como isso lei pode controlá-lo. 

E da mesma forma que é connosco, não é o que lutamos, puxamos e apressamos,e, "Oh, se eu não 
conseguir isso; se eu não conseguir aquilo"; Não é isso; é saber que a lei da Vida está em você. 
E você simplesmente deixa ir e deixa Deus. Então Ele leva você para a sua cura, leva você 
para o batismo do Espírito, ou qualquer coisa que Ele prometeu. Qualquer reivindicação 
que Ele deu é sua, e deixando ir e deixar Deus... Deus estabeleceu todas as Suas leis para 
servi-Lo, tanto naturais como espirituais, trabalhando de acordo com a Sua Palavra, 
independentemente das condições. Eu amo isso. 

Deus coloca todas as Suas leis em movimento. Pense nisso; deixe-o de molho agora. Ver?  

Deus colocou todas as Suas leis em movimento; que deve funcionar de acordo com Sua 
própria palavra. Suas leis têm que funcionar de acordo com Sua Palavra. Ele comandou o sol; 
Ele comandou a lua; Ele comandou a terra; Ele comandou natureza; e todos eles caem na linha. 
E todas as leis funcionam em harmonia com A Palavra falada de Deus. E a lei da Vida que está 
em nós também nos levará a uma ressurreição. Tem que ser. É impossível que não (Apo 20:4 
-6). 

Essa é a razão pela qual a lei da Vida que estava em Cristo... Quando a Palavra foi falou e disse: 
"Não permitirei que Meu Santo veja corrupção, nem deixar a sua alma no inferno" (Salmo 16:10), 
não havia tempo suficiente; não havia demônios suficientes; não havia nada suficiente para 
manter Cristo naquela sepultura até Seu corpo começa a apodrecer; porque a lei de Deus traria 
a Palavra para passar. E a lei de Deus, pelo Espírito Santo, cumpre qualquer promessa, 
independentemente das condições. [13] 

Existe uma lei da natureza; não há como contornar isso. É uma lei de natureza. E então há uma 
lei do espírito; também não há como contornar isso (Romanos 13:8-10; João 13:34; Mat. 
22:34-40). [14] 



Agora essa é a única maneira de obter misericórdia, é seguir as instruções que Deus nos deu para 
seguir (Romanos 12:9-16; Mat. 5:17-49; Mat. 6+7:1-12). Essa é a única maneira que Ele pode 
mostrar misericórdia, é quando seguimos o que Ele disse Faz. [15] 

Tiago 1:25: “Mas aquele que atentar para a lei perfeita da liberdade, e nele persevera, não sendo 
ouvinte esquecido, mas fazedor da obra, este homem será abençoado em sua ação”. 
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Está vindo alguém com uma Mensagem que está diretamente na Bíblia, e trabalho rápido circundará a terra. As sementes vão 
entrar 
jornais, material de leitura, até que toda Semente de Deus predestinada a tenha ouvido. 
[Irmão. Branham em “Doutrina de Ordem de Conduta”, página 724 
 

 


